



# Wakili Danrem 142/Tatag, Dandim 1418/Mamuju Hadiri Pembukaan Pra Kualifikasi PON XXI Wilayah IV Tahun 2023 Cabang Olahraga Sepak Takraw

**M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](http://SULBAR.GARDAMEDIA.ID)**

Oct 13, 2023 - 17:33



Mamuju – Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE, menghadiri acara Pembukaan Pra Kualifikasi PON XXI 2023 Wilayah IV Cabang olahraga Sepak Takraw yang di laksanakan oleh PSTI Sulbar di Geung olahraga Manakarra, jl.

Usman Jafar Kel. Binanga Kabupaten Mamuju Prov. Sulbar. Jumat (13/10/2023)



Pembukaan Pra Kualifikasi PON XXI 2023 Wilayah IV Cabang olahraga sepak takraw yang dibuka secara resmi oleh Pj. Gubernur Sulbar Prof.Dr.Zudan Arif Fakrulloh,SH.,MH

“Dengan kegiatan Pra PON ini, kami memiliki dua kesuksesan. Pertama kita sukses untuk penyelenggaraan. Jadi, semua atlet yang hadir, kurang lebih 250 atlet dan official.

Yang kedua prestasi sukses. Saya kira, atlet-atlet Sulbar bertanding maksimal dan lolos ke PON 2024 di Sumut dan Aceh,” pungkas Zudan.



Sementara itu, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, SE, M.Si. yang di wakili oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE mengatakan bahwa Pembukaan Pra Kualifikasi PON XXI 2023 Wilayah IV Cabang olahraga sepak takraw bertujuan untuk menjaring atlet-atlet provinsi sebagai salah satu syarat untuk menjadi peserta Pekan Olahraga Nasional XXI yang akan dilaksanakan di Aceh dan Sumatera Utara.

“Selain itu, sebagai ajang pembuktian hasil pelatihan, peningkatan kualitas pelatihan dan sebagai sarana evaluasi pelatihan prestasi atlet-atlet Sepak Takraw,” lanjut Dandim.

“Dengan dilaksanakannya Pra Kualifikasi PON XXI 2023 Wilayah IV Cabang olahraga sepak takraw ini semoga dapat menjadi wahana untuk meningkatkan prestasi sebagai tolak ukur agar dalam ajang kejuaraan nasional dapat mengukir prestasi yang gemilang. Selain itu, juga sebagai wahana untuk saling bertukar informasi dan pengalaman demi kemajuan olahraga Sepak Takraw khususnya,” harap Kolonel M. Imasfy



Acara pembukaan tersebut juga dihadiri oleh Sekjen PB PSTI Herman SH, MH dan sejumlah pejabat Forkopimda Sulbar dan Kab. Mamuju diantaranya Drs. Muhammad Idris, M.Si (Sekda Prov. Sulbar), Hj. St Suraedah Suhardi, SE, M.Si (Ketua DPRD Sulbar), Hj. Sitti Sutinah Suhardi, SH, M.Si. (Bupati Mamuju), Kolonel Inf M Imasfy, SE (Dandim 1418/Mamuju), H. Ali Baal Masdar (Ketua Umum KONI Sulbar), H. Sahrir Hamdani (Ketua PSTI Sulbar).